

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis pada bab sebelumnya, maka didapatkan disimpulkan bahwa :

1. Likuiditas tidak berpengaruh terhadap Kinerja keuangan. Pada penelitian hipotesis mengatakan jika likuiditas (LDR) meningkat maka Kinerja keuangan meningkat, dengan begitu maka hipotesis penelitian tidak terbukti.
2. Solvabilitas tidak berpengaruh terhadap Kinerja Keuangan. Dimana hipotesis mengatakan jika Solvabilitas (DER) meningkat maka Kinerja Keuangan meningkat, dengan begitu maka hipotesis penelitian tidak terbukti.
3. Efisiensi Operasional berpengaruh negative terhadap Kinerja Keuangan Dimana hipotesis mengatakan jika Efisiensi Operasional (BOPO) meningkat maka Kinerja Keuangan meningkat, dengan demikian maka hipotesis penelitian ini terbukti.

V.2. Keterbatasan Penelitian

Dalam penelitian ini memiliki kelemahan yang mungkin dapat menimbulkan gangguan terhadap hasil penelitian, yaitu tidak semua perbankan melaporkan laporan keuangan di IDX, sehingga harus akses ke laman bank yang bersangkutan. Keterbatasan dari penelitian ini juga adalah terbatasnya jumlah sumber buku yang dapat dibedah penulis untuk melakukan penelitian ini dikarenakan situasi dan kondisi serta e-book yang kurang lengkap sebab buku-buku yang dituju sebagian ada yang belum memfasilitasinya menggunakan fitur e-book

V.3. Saran

Berdasarkan hasil dan analisis yang dilakukan serta manfaat dari penelitian ini, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut :

1. Aspek Teoritis

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan referensi bagi pembaca atau masyarakat, terutama bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian di sub sektor perbankan.

2. Aspek Praktis

a. Bagi Bank

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai referensi dan pertimbangan bagi perusahaan perbankan untuk melihat Kinerja keuangan suatu bank dapat dilihat dari keterkaitan BOPO yang ada dalam perusahaan perbankan tersebut dan meminimalisirkan presentase BOPO yang ada dalam perusahaan tersebut

b. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai referensi bagi peneliti selanjutnya dengan menambahkan jumlah sample bank yang ada pada Bursa Efek Indonesia (BEI) dan menambah variable-variabel untuk melihat pengaruh variabel lainnya dengan variable Y nya yaitu Kinerja Keuangan.